
Наречие



■ Наречием называется часть речи, 
указывающая на признак действия или 
на различные обстоятельства, при 
которых протекает действие.

■ Наречие относится к глаголу и 
показывает каким образом, где и когда 
совершается действие.

Examples: I have seen him lately.
Я недавно его видел.
He couldn’t hardly move.
Он едва мог двигаться.



Образование наречий от 
прилагательных

Well исключениеGood
Fantastically+ allyFantastic

Terriblye отбрасывается + lyTerrible
Heavilyy меняется на i + lyHeavy
Slowly+ lySlow

AdverbRuleAdjective

Example: He is serious. He studies seriously.
(Он серьезный (ученик). Он относится к учебе серьезно)



Степени сравнения 
наречий

Best
Worst

Farthest

Better
Worse
Farther

Well
Badly
Far

Образующиеся 
не по общим 
правилам

Most carefully
Least carefully

More carefully
Less carefully

CarefullyМногосложные 
наречия

FastestFasterFastОдносложные 
наречия

SuperlativeComparativePositive



1. Образуйте наречия от прилагательных:

Bad, usual, happy, quick,  bright.  

2. Образуйте сравнительную и превосходную степень 
сравнения наречий:

Hard, late, soon, clearly, correctly, well.



Chris Turner has a problem: 
There is kid who thinks I can’t catch 
a football. I’m not a top sportsmen. I 
don’t catch every ball, but neither 
does he. What should I do? 

Which piece of advice can you give?
• You should try harder
• Study the rules more carefully
• Play more attentively
• Practice more carefully



В этой таблице - рабочий день 
школьников. В предложениях напиши кто 
из них раньше встает и работает больше.

6.00
An hour

7.30
4 hours

5.30
2 hours

7.00
3 hours

Gets up
Trains

ChrisGorgeKateLena

Example:Kate gets up earlier than Lena
Lena trains harder than Kate




